

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

El PRC insta al Gobierno a garantizar la conservación del Seminario Mayor de Comillas y mantener como bien público el legado del marqués “en su integridad”

Rafael de la Sierra denuncia la paralización de las obras y Teresa Noceda exige de responsabilidad al Ayuntamiento y asegura que el Ejecutivo es “el único culpable”

Santander, 27 de noviembre de 2013

El Grupo Parlamentario Regionalista ha presentado una proposición no de ley para instar al Gobierno de Cantabria a tomar todas las medidas necesarias para el desarrollo íntegro del Proyecto Comillas, comenzando por reanudar las obras de restauración del Seminario Mayor y garantizar el mantenimiento del legado de Antonio López como bien público “en su integridad”.

La iniciativa ha sido presentada esta mañana por el portavoz del PRC, Rafael de la Sierra, quien ha comparecido en rueda de prensa junto a la diputada y alcaldesa de Comillas, Teresa Noceda, para denunciar la paralización de las obras, advertir del riesgo que ello supone para la conservación de la antigua sede de la Universidad Pontificia y rechazar cualquier responsabilidad del Ayuntamiento en dicho parón.

“Como en tantas ocasiones, el Gobierno, auténtico responsable de este tema, intenta desplazar su responsabilidad a los demás, al Patronato, a los técnicos y a la gente de Comillas y su Ayuntamiento”, ha asegurado De la Sierra, en respuesta a las recientes declaraciones del presidente de la Sociedad de Activos Inmobiliarios Campus Comillas (SAICC), Roberto Media, culpando al Consistorio de la falta de avances en el proyecto de restauración.

La alcaldesa ha calificado tal acusación como “una calumnia que no tiene un pase” y ha asegurado que la SAICC y el propio Media son “los únicos culpables” de la paralización tras el refuerzo realizado a raíz del derrumbe, en abril del año pasado, de una parte del tejado de la iglesia, por su reiterada negativa a solicitar la preceptiva licencia de obras, una obligación que debe cumplir “como cualquier hijo de vecino”.

“Lo único que ha hecho el Ayuntamiento es exigir que se arregle la iglesia, que está en una situación penosa, pero siempre dentro de la normativa legal”, ha recalcado Teresa Noceda.

Ante esta situación, Rafael de la Sierra ha expresado su temor a que la paralización y el “intento de escándalo” que suponen las últimas declaraciones de Media oculte la pretensión de “privatizar determinado tipo de propiedades de este legado y



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

dedicarlas a otra cosa que no sea la cultura y la educación, sino la especulación pura y dura”.

Por ello, la proposición no de ley que debatirá próximamente el Pleno del Parlamento aboga por el mantenimiento del legado íntegro del Marqués de Comillas, “evitando la desmembración y la privatización de una parte” e insta al Gobierno a apoyar su dedicación exclusiva a actividades educativas y culturales y a solicitar al Estado una partida en los Presupuestos Generales para la rehabilitación.

El portavoz del PRC ha anunciado además una enmienda de su grupo al presupuesto regional para incluir una partida para continuar las obras, dado que no está contemplada en las cuentas del Gobierno cántabro para el próximo año.

Para la alcaldesa, esta ausencia evidencia que el Ejecutivo “no tiene ninguna intención” de continuar la restauración, porque “no existe interés político”.

